



Ottawa, le 25 août 2022

## BONNE RENTRÉE SCOLAIRE!

### COMMUNICATION OFFICIELLE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

J'espère que vous avez passé un bel été en famille.

À l'aube de la rentrée scolaire, je vous invite à visionner [cette vidéo](#), où je vous présente l'approche pédagogique et humaine qui sera privilégiée dans toutes nos écoles.



Nos équipes sont fébriles et ont hâte de retrouver leurs élèves. Soyez assurés que vous pourrez compter sur notre appui tout au long de l'année.

Je vous remercie pour votre confiance et au plaisir de collaborer avec vous pour assurer à votre enfant une année empreinte de bienveillance, d'apprentissage et de réussite.

Sylvie C. R. Tremblay  
Directrice de l'éducation